



Reprograman inicio de la Serie del Rey

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

La sesión de la Cámara de Diputados para discutir la Reforma al Poder Judicial causó estragos alrededor de la Ciudad Deportiva pues el Juego 1 de la Serie del Rey, el inicio de la lucha por el campeonato de la Liga Mexicana de Beisbol entre Diablos Rojos del México y Sultanes de Monterrey, tuvo que ser reprogramado debido a las protestas alrededor del inmueble.

La LMB, en conjunto con

ambas novenas, tomaron la decisión de posponer el inicio de la confrontación ya que no existen las condiciones para poder abrir las puertas del Estadio Alfredo Harp Helú.

El duelo será reprogramado para este miércoles 4 de septiembre.

Ante esto, la serie se correrá, por lo que el Juego 2 se llevará a cabo el jueves 5 de septiembre y habrá descanso el viernes 6. Asimismo, los Juegos 3 y 4 en Monterrey se recorrerán y serán el sábado 7 y domingo 8, respectivamente.



LA SERIE DEL REY TUVO que ser reprogramada debido a las protestas alrededor del Estadio Alfredo Harp Helú.

El alemán Zverev vendrá al Abierto Mexicano

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

El Abierto Mexicano de Tenis 2025 se llevará a cabo del 24 de febrero al 1 de marzo y tendrá lugar en Acapulco, ya ha anunciado los primeros seis tenistas confirmados para el evento.

Encabeza la lista el alemán Alexander Zverev, seguido por el noruego Casper Ruud, el danés Holger Rune, el italiano Lorenzo Musetti y los estadounidenses Tommy Paul y Ben Shelton. Estos jugadores desta-

can por sus logros recientes y prometen un torneo lleno de acción y nivel competitivo.

Álvaro Falla, director del Abierto Mexicano de Tenis, expresó su satisfacción por el nivel de los jugadores confirmados hasta ahora. La lista definitiva de participantes se dará a conocer a finales de enero, y se espera que incluya a algunos de los mejores tenistas del ranking ATP.

Por otro lado, el torneo no contará con la presencia de Carlos Alcaraz y Daniil Medvedev debido a sus compromisos.



ALEXANDER ZVEREV ENCABEZA la lista de estrellas que estarán en el Abierto Mexicano de Tenis.



EL BORICUA EDGAR Berlanga se envaletona.

Edgar Berlanga provoca al 'Canelo'; 'quiero retirarlo'

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

La cuenta regresiva para la pelea entre Saúl 'Canelo' Álvarez ante Edgar Berlanga ya está en marcha, el puertorriqueño ha manifestado distintas provocaciones al tapatío.

En la más reciente llamó la atención al mencionar que su objetivo al medirse contra el campeón de las 168 libras va más allá de derrotarlo.

"Quiero retirarlo definitivamente, sin duda", expresó Berlanga en entrevista a TMZ. El pugilista boricua considera que Saúl ya está por finalizar su dominio en el encordado.

"No estoy tratando de sentarme aquí y faltarle el respeto ni nada por el estilo, es una leyenda, pero al final del día tenemos que pelear, ya hizo lo que tenía que hacer en el campo", advirtió el todavía invicto.



México en el Mundial Sub 20 Femenil

¡Cerca de la calificación!

Derrotó a Australia con goles de Servín y Lomelí; el viernes enfrentará al líder y local, Colombia

MÉXICO	AUSTRALIA
2	0

BOGOTÁ, COLOMBIA
AGENCIAS



Las buenas noticias llegaron para la Selección Mexicana en el Mundial Sub-20 Femenil, ya que este martes, desde el estadio El Campín de Bogotá, venció a Australia en la segunda jornada de la fase de grupos por un resultado de 2-0, cortesía de Fátima Servín y la rojinegra Alejandra Lomelí.

México presentó una superioridad abrumadora, sin embargo, esta no se vio reflejada en el marcador por la falta de contundencia. Se llegaron a registrar hasta nueve tiros a puerta por uno de las matildas, pero la puntería estuvo ligeramente mojada.

Cuando mejor se veían las dirigidas por Ana Galindo, una mano de Isabela Esquivias en área chica le otorgó un penal a favor a las oceánicas, pero para fortuna del Tri, Kahli Johnson voló su disparo al minuto 39'.

OTROS DUELOS

Francia 0-3
Brasil, Colombia
1-0 Camerún,
Fiji 0-9 Canadá.

GRUPO A

Equipo	Jg	Je	Jp	Pts
1. Colombia	2	0	0	6
2. México	1	1	0	4
3. Camerún	0	1	1	1
4. Australia	0	0	2	0

Las mexicanas no bajaron los brazos, recuperaron el estado anímico y para la parte complementaria el dominio se acrecentó hasta nulificar a las oponentes que no se hicieron presentes en la cabana que defendió Renatta Cota.

LOS GOLES

La buena actuación de México se capitalizó a balón parado cuando Servín estuvo en el momento adecuado para mandar la pelota al fondo de las redes al 57'; mientras que,

la anotación de Lomelí al 91', se concretó cuando la jugadora de Atlas tenía escasos minutos de haber ingresado al terreno de juego.

El Tricolor se encuentra momentáneamente como líder del grupo A con 4 puntos y prácticamente tienen asegurado su pase a la siguiente instancia. Su siguiente reto será enfrentar a Colombia, el equipo anfitrión de la competencia, dicho partido se llevará a cabo el próximo viernes 6 de septiembre a las 16:00 horas.



EL ACAYUQUEÑO ELIEZER GABRIEL Buenaventura se quedó cerca del podio, ayer en París 2024.



EL PORTEÑO JOSÉ RODOLFO Chessani fue superado en la final directa de los 400m T38.

Eliezer Gabriel Buenaventura acarició el podio en París 2024; Chessani fue sexto

ACAYUCAN, VER.

JAIR TORIBIO GONZÁLEZ
IMAGEN DEL GOLFO



El atleta paralímpico de Acayucan Eliezer Gabriel Buenaventura, se quedó cerca del podio en sus terceros Juegos Paralímpicos, luego de obtener la cuarta posición en París 2024, tras lanzar 61.65 metros en la disciplina de lanzamiento de jabalina dentro de la categoría F46.

En esta justa internacional, el oriundo de La Llave del Sureste cometió errores que a la postre lo marginaron del podio, aceptando su responsabilidad, y al término de su actuación mencionó "estoy decepcionado. Cometí errores como novato".

“Quería ganar en mis terceros Juegos Paralímpicos, pero no se pudo”.

ELIEZER GABRIEL BUENAVENTURA
PARA ATLETA

“Estuvieron muy cerrados los tres primeros tres, por ahora quiero descansar y reponerme para lo que viene, en Tokio no hubo público, a diferencia de París 2024, es algo que nunca había vivido, esta vez estaba lleno de gente, me ha consumido un poco el público, demasiado”.

“Cometí errores en el primero y segundo lanzamiento caí hasta la octava posición, me repuse, pero no pude llegar al podio, pido una disculpa, yo quería una medalla, trabaje para una medalla, me preparé para una medalla, pero el público me pudo más, cometí

algunos errores y mi competencia estaba perdida desde el segundo lanzamiento”.

“Quise reponerme pero ya no pude, quería ganar en mis terceros Juegos Paralímpicos, pero no se pudo, no se dio, veremos si nos reponemos, yo creo que sí”, finalizó.

CHESSANI SEXTO

Por su parte, el velocista de Coatzacoalcos, José Rodolfo Chessani García, ocupó la sexta posición con un tiempo de 51.41 segundos, en la final directa de 400m T38.

El mexicano de 25 años y medallista de bronce en el

SUS POSICIONES

Río 2016.- 6o. Lugar
Tokio 2020.- 5o. Lugar
París 2024.- 4o. Lugar

MEDALLERO

PAÍS	O	P	B	T
1. China	53	40	22	115
2. Gran Bretaña	30	18	13	61
3. EU	20	22	11	53
4. Brasil	14	11	23	48
36. México	1	3	5	9

Campeonato Mundial Kobe 2024, recibirá diploma de la que fue su segunda cita en Juegos Paralímpicos, tras su paso por Tokio 2020, en donde conquistó la medalla de oro.